

le Courrier

DE LA MAYENNE

H 28573 - 4058 - F : 1,90€

Rédactions : Laval, 108, rue Boissel, tél. 02 43 59 10 40

redaction@courierdelamayenne.com

Mayenne : 3 bis, quai Waiblingen, tél. 02 43 04 11 25

redaction@courierdelamayenne.com

N° 4058 Du 28 avril au 4 mai 2022



3 782857 301901 40580

La Mayenne

LA SÉANCE A EU LIEU DANS LE BOIS DE L'HUISSERIE

Un fauteuil passe-partout

Plusieurs adhérents de l'Association des Paralysés de France 53 (APF) ont participé ce mardi 26 avril à une séance de fauteuils tout terrain dans le bois de l'Huisserie.

Pierrick enclenche le bouton marche de son fauteuil. Le temps est agréable dans le bois de l'Huisserie. Derrière lui, Jean-Paul Desnoë, président du Comité départemental handisport de la Mayenne, observe ses gestes et le conseille. « Tu as eu ton permis ? C'est presque pareil. »

Une liberté retrouvée

Pierrick s'exécute et file tout droit, un peu hésitant, avant de prendre confiance dans ses mouvements. Comme lui, plusieurs adhérents de l'association des Paralysés de France sont venus participer à cette séance de fauteuils tout terrain, organisée par le Comité handisport de la Mayenne. Jean-Paul Desnoë, habitué de cette discipline du fauteuil tout



Les fauteuils tout terrain et leurs occupants ont vadrouillé dans le bois de l'Huisserie.

terrain, a le goût de la nostalgie une fois sur le petit bolide. « Moi qui ai été conducteur, on retrouve une liberté de déplacement qu'on a perdu quand on est sur notre fauteuil. C'est la même sensation de conduite que j'avais auparavant : on peut faire des demi-tours, braquer comme une voiture. » De son côté, Jean-Pierre Bertron, adhérent à l'APF, ressent « un assouplissement de son corps » une fois sur le fauteuil. « On prend du plaisir à aller dans des zones inaccessibles. » Équipé d'un moteur électrique, le fauteuil est, comme son nom l'indique, capable d'ar-

penter différents milieux. « Il a une énorme capacité de fonctionnement. On peut franchir beaucoup de choses avec », souligne Jean-Paul Desnoë. Ce jour-là, la petite troupe a crapahuté dans les trous de bombes du bois. « On monte et on descend, c'est énorme. » Quelques difficultés peuvent parfois apparaître, comme l'explique le président : « Je suis tétraplégique et au début, je ne pouvais pas utiliser le guidon. Puis j'ai eu un joystick qui m'a facilité la tâche. On peut aussi avoir peur lors d'un franchissement. » Ce projet de fauteuils roulants, lancé en

octobre 2019, monté par l'APF et aidé par le comité départemental, est accessible à tous les types de personnes ayant un handicap pour se déplacer. « On peut utiliser un guidon, un joystick qui est placé devant », précise Jean-Paul Desnoë. Des accompagnants ont également la possibilité, dans le cas où une personne ne peut conduire elle-même, de faire bouger le véhicule à l'aide d'un joystick placé à l'arrière de celui-ci. Le petit groupe sera présent le 3 juillet prochain à Averton pour la Journée du sport nature.

Jean-François Chesnay